



## INVITATION AUX CITOYENS

M. Donald Kenny, maire de Baie-Sainte-Catherine et les membres du conseil municipal vous invitent à une rencontre unique avec le Parc national du Fjord-du-Saguenay.

**Mercredi 22 janvier 2020, de 18h30 à 20h.**

***À la salle du conseil, Édifice municipal  
308, rue Leclerc,  
Baie-Sainte-Catherine.***

Depuis sa création en 1983, le parc fait partie intégrante de notre milieu et influence à sa façon les communautés du Fjord du Saguenay. C'est un moteur de développement qui agit autant au niveau du tourisme, de la conservation que de la concertation. Cette influence positive s'appuie sur la réciprocité et la compréhension mutuelle entre les acteurs locaux impliqués dans l'industrie touristique et la population qui agit à titre d'ambassadeurs de son territoire.

La rencontre vise à rejoindre tous les gens de Baie-Sainte-Catherine dans le but de mieux faire connaître cette institution majeure, hors du commun, qu'est le parc national Du-Fjord-du Saguenay. Jérôme Gouron, directeur du parc, accompagné de membres du comité de gestion, vous présentera les coulisses du parc national. Ce sera une occasion unique de redécouvrir son histoire, ses activités, ses retombées, ses actions de conservation et son équipe de direction. La présentation d'une durée de 45 minutes sera suivie d'une période d'échanges avec les citoyens.

Nous espérons que vous répondrez nombreux à cette invitation.

Café et galettes seront offerts gracieusement et aucune réservation n'est requise.

*(En cas de mauvaise condition, la rencontre pourrait être reporté à une date ultérieure. L'information sera affichée sur la page Facebook de la municipalité)*